

お箏にチャレンジ!

牛久小で「お箏体験教室」を実施

12月15日、16日の両日に牛久小学校で、日本の伝統音楽に親しもうと、藤田高子氏を講師に招き、箏についての授業を全クラスで行いました。6年生の授業では、箏についての学習と「さくら」の演奏体験をしました。児童たちは、「初めての体験だったけれど、しっかり演奏できてうれしかった」と話していました。



ひたち野地区を彩る

ひたち野うしくウィンターイルミネーション2020

ひたち野うしく駅周辺がイルミネーションで街が輝いています。このイルミネーションはひたち野うしくまちそだて協議会が実施したものです。今年で12回目を迎えます。約6万球の電球で飾られたイルミネーションは訪れた人の目を楽しませてくれます。点灯は2月28日(日)まで。お近くに来た際はぜひご覧になってください。



寄付・寄贈

温かい善意ありがとうございます

牛久市社会福祉協議会へ

- 牛久市仏教会から「歳末たすけあい募金」として180,098円寄付



牛久市社会福祉協議会へ

- セブン-イレブン・ジャパンから店舗改装時等に発生する在庫商品を寄贈



「牛久市 暮らしの便利帳2021」を発行します

市と(株)サイネックスの官民協働事業により「牛久市 暮らしの便利帳2021」を発行します。

「牛久市 暮らしの便利帳2021」は市役所での手続きや施設の利用案内などの行政情報ほか、日々の生活に必要な医療機関や公共交通、子育て支援の情報など、皆さんの生活に必要な身近で役に立つ情報をまとめた一冊です。1月初旬から順次、皆様のご家庭に配布します。

ぜひ、ご活用ください。

問 広報政策課 ☎内線3221



光り輝く牛久の夜

第15回ブリアントヴィルうしく開催中

「いのちの森と水のキラメキ」をテーマに牛久駅を中心に「第15回ブリアントヴィルうしく」が開催されています。今年も制作は市内在住のアーティストの皆さんが行い、9万球を超えるイルミネーションが色鮮やかに輝いています。

12月5日にはぶどう園通り商店会の抽選会を実施。今年の大抽選会は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、電話による抽選を行い、その様子をFMうしくうれしく放送の番組内で生放送しました。

イルミネーションは牛久駅東口・西口、エスカード牛久周辺、牛久シャトーで2月14日(日)まで点灯しています。

お近くにお越しの際はぜひ、ご覧ください。

- 1 牛久駅東口のイルミネーション
- 2 FMうしくうれしく放送での大抽選会
- 3 今年は牛久シャトーでも実施



牛久シャトーを華やかに

「神谷神和会」と「かみや緑の里親元気クラブ」が花壇づくり

12月7日、ふれあい美花市民の会に所属する「神谷神和会」「かみや緑の里親元気クラブ」の2団体が牛久シャトーの花壇に花を植栽しました。今回の取り組みは、牛久シャトーにおける花壇づくりを試験的に行ったもので、土づくりから作業を開始し、パンジーやビオラなどで6つの花壇が鮮やかに彩られました。

冬の寒い時期も、きれいな花でほっと心が温かくなりますね。華やかになった牛久シャトーに、ぜひ足を運んでみてはいかがでしょうか。



これからも交通ルールを守ります

牛久幼稚園の園児が交通安全教化員に感謝

交通安全教化員は、交通安全や防犯について子どもたちに教える活動を行っています。牛久幼稚園の子どもたちは、12月11日、交通安全教化員に感謝の気持ちを伝えるため市役所を訪問。「いつもありがとう」というお礼とともに、手作りのクリスマスリースをプレゼントしました。

